

Football Tops et flops

Les tops :

Ahmed Mohamed Ali Gomaa (attaquant d'El Masry) : il n'a pas montré grand-chose pendant ce match, mais il lui a suffi d'une seule minute pour donner l'avantage à son équipe. A la 14e minute, profitant d'un gros cafouillage dans la défense mounanaise, il ne s'est pas fait prier pour inscrire le premier but de la rencontre. Le reste de sa partie se résume à une grosse pression sur les défenseurs de Mounana.

Abdou Djamilou Atchabao (attaquant de Mounana) : grâce à son goal qui a permis à sa formation d'égaliser à 56e minute, Atchabao a rattrapé, pour lui et ses coéquipiers, une pre-



Photo : Sylla

Louis Autchanga (en vert) et Mohamed Ahmed à la lutte.

mière période laborieuse. Sa combativité, trop souvent brouillonne, n'aura finalement pas été un atout pour lui par la suite, n'ayant pas pu s'exprimer pleinement.

Mohamed Ahmed (attaquant d'El Masry) : Il a

donné l'impression d'en avoir gardé sous la semelle. Ses courses sur le flanc gauche de la défense de Mounana ont mis au supplice Thomas Obounet, notamment. Un peu plus de justesse dans les centres lui aurait sans doute



Photo : Sylla

Flocage à revoir pour le CF Mounana.

assuré une rencontre plus aboutie.

Les flops :

Flocage raté pour Mounana : il était impossible pour les journalistes installés dans la tribune de

presser de distinguer les numéros inscrits dans le dos des joueurs mounanais et, donc, de les suivre correctement. Tant la couleur noire des chiffres se confondait avec celle verte des maillots. Une situation gênante pour les commen-

tateurs radio et télé.

Les colères du banc égyptien : le carton jaune d'Ahmed Abdalraof (32e minute) et l'expulsion d'un des membres du staff technique, pour s'en être pris verbalement à l'arbitre, ont été le point d'orgue d'une colère et d'une contestation permanentes du camp égyptien.

Thomas Obounet (latéral gauche de Mounana) : son centre raté à la 76e minute, alors que ses coéquipiers attendaient son offrande, illustre son match brouillon. Dans ses choix offensifs et ses orientations du jeu qui auraient pu causer du tort à sa formation, si d'aventure les Egyptiens avaient été plus lucides derrière ces gestes manqués.

Par S.A.M.

Le fait de jeu

Deux attaquants, deux mentalités

S.A.M.

Libreville/Gabon

LES entrées après la pause de Louis Ameka Autchanga, pour Mounana à la 45e, et du vieux briscard Aristide Bancé, pour El Marsy (Egypte) à la 75e, n'auront pas eu le même effet sur leurs coéquipiers respectifs. Dès les premiers contrôles du Mounanais, chacun a senti que le jeune Autchanga n'était pas vraiment en forme. Il s'est procuré deux belles oc-

casions qu'il n'a pas concrétisées. Il était à la retombée d'un corner et n'est pas parvenu à reprendre correctement la balle (48e). A la 62e, il n'a pu que frapper mollement le ballon sur un centre à ras de terre de la droite vers la gauche. Sa méforme, à cet instant, l'a empêché d'être suffisamment réactif. Ne "sentant" pas, malgré les interceptions ratées des défenseurs égyptiens et de ses partenaires sur cette action, que le cuir pouvait arriver jusqu'à lui, il a eu un temps de réaction assez long. D'où



Photo : Sylla

cette frappe molle.

Certes, sa rentrée a coïncidé avec le regain de forme des Mounanais, mais Louis Ameka Autchanga n'a nullement apporté ce petit plus qui a manqué hier à l'attaque des Verts.

De son côté, Aristide Bancé, le costaud et longiligne buteur burkinabé, a eu un impact plus important. Rentré à la 75e, il a eu moins d'occasions pour se distinguer. Sa présence a été

Aristide Bancé a perturbé la défense mounanaise.

plus utile pour sa formation, puisqu'elle a permis au bloc égyptien de monter d'un cran et de mettre sous pression une défense mounanaise plongée dans des incertitudes.

S'il n'a plus le physique de ses vingt ans, il a été néanmoins capable de mettre en difficulté Thomas Obounet, le latéral gauche, et la charnière centrale de Mounana, sur les dernières minutes de la rencontre. Des scènes que l'on risque de revoir lors du match retour.

Angleterre

Paul Pogba proposé en janvier par son agent à Manchester City

AFP

Manchester/Royaume-Uni

LE milieu vedette de Manchester United, le Français Paul Pogba, a été proposé en janvier à Manchester City, par son agent Mino Raiola, a affirmé Pep Guardiola vendredi. "J'ai dit non. Nous n'avons pas l'argent pour acheter Pogba, car il est tellement cher", a déclaré Guardiola en conférence de presse, à 24 heures du derby entre les deux équipes de Manchester.

L'entraîneur des futurs champions d'Angleterre, qui pourraient s'assurer du titre dès samedi en cas de victoire, a aussi affirmé que le milieu Henrikh Mkhitaryan lui avait aussi été offert peu avant, soit

avant que l'Arménien ne soit transféré à Arsenal en échange d'Alexis Sanchez. Le Français a immédiatement réagi sur Twitter, en écrivant "Say what?" ("Quoi?") à côté d'une photo de lui tendant l'oreille pour mieux entendre. Guardiola n'a pas suggéré que son rival Manchester United était au courant des propositions de Raiola. Il est fâché avec le super agent depuis ses années de manager à Barcelone.

Selon l'agent, c'est Guardiola qui aurait poussé son client Zlatan Ibrahimovic à quitter le Barça en 2011. Cette inimitié a été ravivée récemment, peu après le départ du Suédois vers le Los Angeles Galaxy le mois dernier : Raiola a alors traité le technicien espagnol de "zéro", de "lâche" et de "chien". "Enfin, les



Photo : D.R.

Paul Pogba a été surpris par les dernières déclarations de Guardiola.

gens découvrent mes secrets : je suis un méchant, je suis un lâche", a réagi Guardiola sur le ton du sar-

casme. "Je ne comprends pas pourquoi je suis un méchant. Je ne lui parle jamais, il n'a donc aucune in-

fluence sur mon opinion. Mais il y a deux mois, il m'a offert Mkhitaryan et Pogba pour jouer avec nous.

Pourquoi ? Pourquoi a-t-il fait cette offre ?", s'est-il demandé.

"Si je suis un méchant et qu'il doit protéger ses joueurs, il doit savoir qu'il ne peut pas offrir ses joueurs à un gars comme moi, un chien. Comparer quelqu'un à un chien, c'est mal. Ce n'est pas bon. Il doit respecter les chiens", a ajouté Guardiola. Pogba, décrit par Guardiola comme "un joueur incroyable", connaît une saison en demi-teinte avec Manchester United, où sa relation avec son entraîneur José Mourinho a parfois paru tendue.

Le technicien portugais avait glissé fin mars que c'était à Pogba lui-même d'expliquer sa baisse de forme, mais qu'elle n'avait aucun rapport avec ses blessures du début de saison.